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KORANUSANTARA – Menggeliatnya 
pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nu-
santara diyakini bakal berdampak positif. 
Utamanya bagi daerah sekitar. Tidak terke-
cuali Balikpapan yang akan menyandang 
status kota penyangga. 

Balikpapan diprediksi akan menjadi kota 
dengan penerbangan terpadat setelah Jakarta 
dan Surabaya. Hal itu seiring gencarnya mo-
bilisasi di Bandara Internasional Sultan Aji Mu-
hammad Sulaiman Sepinggan.

General Manager Garuda Indonesia Branch 
Office Balikpapan Joko Azuardi menyebut, saat 
ini saja sudah ada sekitar 6-7 penerbangan ter-
jadwal setiap harinya yang dilayani Garuda In-
donesia dan Citilink. Ini dinilai jadi bukti kalau 
permintaan penerbangan ke Balikpapan akan 
semakin meningkat kedepannya.

"Cilitink sehari itu bisa 4 kali. Itu sudah ban-
yak, 3 kadang-kadang 2 (dilayani) Garuda, tam-
bah 4 lagi Citilink, jadi sudah bisa dibayangkan 
permintaan pasarnya cukup tinggi," kata dia 

saat ditemui di Bandara Sepinggan Balikpa-
pan, Selasa, 18 Juli 2023.

"Ini mungkin jadi kota terpadat setelah Jakar-
ta dan Surabaya, mungkin ya (setelah pemban-
gunan IKN Nusantara rampung)," sambungnya.

Dia mencatat, penerbangan yang dilayani 
oleh maskapai pelat merah itu terbilang sering 
penuh. Rata-rata okupansi setiap harinya bisa 
mencapai 95-97 persen.

Mengacu pada tren positif ini, Joko berharap 
kedepannya setelah kondisi Garuda Indonesia 
membaik dan mampu menambah armada, 
bisa juga menambah frekuensi penerbangan 
masuk ke Balikpapan. Itu dinilai bisa dilakukan 
tak hanya pada rute Jakarta-Balikpapan tapi 
juga rute menarik lainnya.

"Masih ada (potensi) dikembangkan, kare-
na sejarahnya Garuda di Balikpapan ini cukup 
banyak, lebih dari tiga (penerbangan sehari). 
Seingat saya itu dulu ada 7 penerbangan dari 
Balikpapan. Kita juga ada ke Berau, Tarakan 
dan Samarinda dulu," katanya.(*)

Cilitink dalam sehari bisa 4 kali penerbangan terjadwal menuju Bandara Internasional 
Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggan Balikpapan.

Penerbangan di balikPaPan Meningkat
karena PeMbangunan ikn
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KORANUSANTARA - Politikus 
PDI Perjuangan Budiman Sud-
jatmiko menemui Ketua Umum 
Partai Gerindra sekaligus Menteri 
Pertahanan Prabowo Subianto di 
Kertanegara IV, Jakarta.

Dalam pertemuan pada Sela-
sa, 18 Juli 2023, Budiman men-
gungkapkan sejumlah poin pem-
bicaraan dengan Prabowo. Dia 
pun memuji Prabowo sebagai 
sosok nasionalis yang memiliki 
pemikiran hebat.

"Kita tadi cukup lama berdisku-
si banyak hal-hal yang kita ban-
yak persamaan, visi, persamaan 
pandangan," katanya.  Menurut 
Budiman, Prabowo mewaki-
li cara pandang kepemimpinan 
politik yang cocok dengannya. 
Dia juga menilai di tengah krisis 
global saat ini, dibutuhkan dua 
latar belakang kepemimpinan, 
yakni militer dan aktivis. Budi-
man juga tak ragu mengatakan 
Prabowo yang berjiwa nasionalis 

merupakan salah satu orang ter-
baik yang dibutuhkan Indonesia.

DPP PDIP langsung mere-
spons pertemuan Budiman Sud-
jatmiko dengan Prabowo Sub-
ianto. Budiman bakal dipanggil 
untuk dimintai keterangan soal 
pertemuan dengan bacapres 
dari Partai Gerindra tersebut.

Menurut Ketua DPP PDIP 
Puan Maharani, semua boleh 
bersilaturahmi dengan siapa 
pun. Apalagi, pertemuan itu 
membahas masa depan bangsa 
dan negara. Namun, tentu wajar 
partai ingin mendengar tentang 
silaturahmi Budiman ke rumah 
Prabowo di Kartanegara, Jakarta 
Selatan. ’’Kita akan dengar apa 
sebenarnya yang dibicarakan,’’ 
tuturnya.

Ketua Bidang Kehormatan 
Partai DPP PDIP Komarudin Wa-
tubun mengatakan, kasus Budi-
man itu sama dengan masalah 
Effendi Simbolon. Bedanya, Ef-

fendi mengundang Prabowo da-
lam acara marga Simbolon. Se-
dangkan Budiman yang malah 
datang ke Prabowo. Hal itulah 
yang menjadi indikasi pelangga-
ran disiplin. Sebab, Budiman jelas 
kader PDIP. 

Menurut dia, kebebasan seti-
ap kader sudah diatur organisasi. 
Soal urusan politik capres-cawa-
pres, itu sudah menjadi urusan 
partai. Dan, PDIP sudah memu-
tuskan mengajukan Ganjar 
Pranowo sebagai capres. Karena 
itu, pihaknya akan memanggil 
Budiman untuk dimintai ket-
erangan. 

Pernyataan Budiman setelah 
bertemu Prabowo, lanjut dia, jelas 
sebagai bentuk dukungan. Hal 
itu sama saja tidak mendukung 
Ketua Umum PDIP Megawati 
Soekarnoputri. ’’Kalau tidak mau 
diatur PDIP, ya sudah tidak usah 
bergabung dengan PDIP,’’ te-
gasnya. (*)

Budiman Sudjatmiko menemui Prabowo Subianto di Kertanegara IV, Jakarta, Selasa, 18 Juli 2023.

dianggaP dukung Prabowo, PdiP akan Panggil budiMan
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KORANUSANTARA – Belum 
kelar wacana munaslub Partai 
Golkar, Airlangga Hartarto kini di-
hadapkan pada masalah hukum. 
Menteri Koordinator Bidang Per-
ekonomian itu mendapat pang-
gilan Jaksa Agung Muda Bidang 
Pidana Khusus (Jampidsus) 
Kejaksaan Agung (Kejagung). 
Agenda yang mestinya digelar 
Selasa, 18 Juli 2023, urung dilaku-
kan lantaran Airlangga tidak kun-
jung datang.

Kepala Pusat Penerangan 
Hukum (Kapuspenkum) Kejag-
ung Ketut Sumedana memas-
tikan bahwa pejabat yang juga 
politikus Partai Golkar itu urung 
datang. Ketut mengungkapkan, 
pihaknya sudah menunggu ke-
hadiran Airlangga sampai pukul 
18.00 Wita. ”Beliau tidak hadir 
dan tidak memberikan konfir-
masi alasan mengenai ketida-

khadirannya,” ungkap dia kepada 
awak media. Untuk itu, penyidik 
akan kembali mengirim surat 
panggilan kepada ketua umum 
Partai Golkar tersebut untuk 
memenuhi pemeriksaan pada 
Senin, 24 Juli 2023. 

Airlangga dipanggil oleh peny-
idik untuk diperiksa sebagai saksi 
dalam perkara korporasi Crude 
Palm Oil atau perkara CPO. Peny-
idik perlu menanyakan beberapa 
hal kepada Airlangga. 

Walau tidak terperinci, Ketut 
menyampaikan bahwa beberapa 
hal yang akan ditanyakan kepa-
da Airlangga terkait dengan ke-
bijakan. ”Kami menggali dari sisi 
kebijakan-kebijakan yang dikel-
uarkan oleh yang bersangkutan, 
menggali dari sisi evaluasi kebi-
jakan, menggali dari sisi pelaksa-
naan kebijakan,” imbuhnya. 

Dalam kasus tersebut, Keja-

gung juga sudah menetapkan 
tiga korporasi sebagai tersang-
ka. Yakni Wilmar Group, Perma-
ta Hijau Group, dan Musim Mas 
Group. ”Berdasar putusan Mah-
kamah Agung, beban kerugian 
diberikan kepada tiga korporasi 
itu,” bebernya. Untuk itu, Keja-
gung juga melakukan penda-
laman berdasar pada putusan 
MA. Termasuk keputusan me-
manggil saksi-saksi yang dibu-
tuhkan oleh penyidik. 

Ketut menambahkan, pi-
haknya berharap besar dalam 
panggilan pekan depan Air-
langga datang. Sebab, panggi-
lan pemeriksaan sebagai saksi 
merupakan kewajiban hukum 
setiap warga negara. Dia pun 
menyebut, dalam perkara CPO 
pihaknya sudah menyita beber-
apa aset. Termasuk kapal, he-
likopter, dan pesawat. (*)

Kapuspenkum Kejagung Ketut Sumedana akan menjadwalkan ulang pemanggilan Airlangga Hartarto.

Jadi saksi Perkara CPo, airlangga
urung Penuhi Panggilan keJagung
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KORANUSANTARA – Kisah kasih Ariana 
Grande dan Dalton Gomez dikabarkan be-
rakhir. Bahtera rumah tangga yang sudah 
dijalin dua tahun terakhir disebut karam.

Dalton yang seorang agen real estate 
cukup terkejut dengan dunia selebriti yang 
dijalani Grande. Terutama setelah pem-
batasan Covid-19 dicabut. Dia harus meng-
hadapi jadwal yang padat hingga keluar Los 
Angeles dan menghindari kejaran paparazi. 
Masalah semakin rumit ketika Grande harus 
ke Inggris pada Desember tahun lalu untuk 
syuting film Wicked (2024). 

Mereka mulai berpisah Januari lalu. 

Pada Mei mereka mencoba rujuk, tapi 
hanya bertahan dua pekan. Kini, mereka 
akan mulai menjalani proses perceraian. 
Kabar itu diperkuat dengan Grande yang 
tak lagi memakai cincin pernikahan di jari 
manisnya saat menghadiri pertandingan 
tenis Wimbledon akhir pekan lalu.

’’Mereka diam-diam dan dengan penuh 
kasih memilih menjalin persahabatan 
saja,’’ kata seorang sumber, seperti dilansir 
dari Entertainment Tonight. Grande dan 
Gomez menikah pada Mei 2021. Namun, 
kabarnya, mereka tidak dapat melalui 
masa pandemi Covid-19 dengan baik. (*)

Ariana Grande menyaksikan pertandingan tenis Wimbledon akhir pekan lalu.

ariana grande & dalton goMez dikabarkan berPisah
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KORANUSANTARA – Setahun sudah Jen-
nifer Lopez dan Ben Affleck membangun 
bahtera rumah tangga. Tepatnya pada 16 
Juli tahun lalu. Momen spesial itu dirayakan 
J.Lo, begitu Jennifer Lopez disapa, dengan 
merilis laga barunya berjudul Midnight Trip 
to Vegas. Kabar itu disampaikan sang mu-
sisi via newsletter pada Senin, 17 Juli 2023. 
Cuplikan serta lirik lagu juga diunggah di 
surel dan Instagram.

Pada lirik Midnight Trip to Vegas, J.Lo 
menceritakan tekanan untuk melak-
sanakan pernikahan megah, mengingat 
status dirinya dan Affleck sebagai selebriti 
Hollywood. Tapi, sesuai judul lagu, mere-
ka memilih melakukan perjalanan ten-
gah malam ke Las Vegas untuk menikah. 
Momen sakral tersebut hanya dihadiri kel-

uarga kedua mempelai.
Rencana pernikahan dadakan itu sempat 

diungkap J.Lo dalam Jimmy Kimmel Live! 
awal tahun ini. Pada acara tersebut, musisi 
53 tahun itu mengaku, rencana menikah di 
Las Vegas sempat diwacanakan keduanya 
saat masih berkencan 20 tahun lalu. Mer-
eka saling kenal dan menjalin hubungan 
saat membintangi Gigli, film komedi ro-
mantis yang rilis pada 2001.

’’Tapi, kali ini, aku sedikit merasakan stres 
pascatrauma (PTSD). Aku berpikir, ’Ini betu-
lan? Apakah ini benar-benar terjadi?’. Kami 
senang pernikahan ini akan terwujud. Tapi, 
di sisi lain, bayangan menikah membuatku 
amat tertekan. Ben hanya bilang, ’Persetan, 
ayo kita ke Vegas dan menikah malam ini’,’’ 
ungkapnya. (*)

rayakan anniversary lewat lagu baru

InfoTaInmEnT
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KORANUSANTARA – Bergabungnya Li-
onel Messi di Inter Miami membuat Major 
League Soccer bergairah. Publik Paman 
Sam akan mendapat hiburan dari salah 
satu pesepakbola terbaik saat ini.

Sebagai pelabuhan baru Messi, In-
ter Miami tentunya tidak mau kehilan-
gan momen untuk mencari keuntungan. 
Setelah mengumumkan perkenalan La 
Pulga, Minggu, 16 Juli 2023 waktu setem-
pat, Inter Miami akan memberikan Messi 
debut. Melawan klub Meksiko Cruz Azul di 
fase grup Leagues Cup pada Jumat, 21 Juli 
2023 waktu setempat. Laga dimainkan di 
kandang Inter Miami, DRV PNK Stadium.

Laga yang membuat fans The Herons, se-

butan Inter Miami, maupun penggemar La 
Pulga merogoh kocek lebih dalam. Seperti 
dilansir CBS News, rata-rata harga tiket adalah 
USD 487 atau setara dengan Rp 7,3 juta. ”Tiket 
paling murah dilepas USD 280 (Rp 4,2 juta),” 
begitu seperti dilaporkan TicketSmarter.

Sebagai perbandingan, harga rata-rata 
tiket kandang Inter di Major League Soccer 
selama tiga tahun terakhir paling mahal 
USD 66 (Rp 989 ribu). Sejak kedatangan 
Messi, harga rata-rata tiket menjadi USD 
288 (Rp 4,3 juta). ”Seperti Anda semua, 
saya menantikannya (debut Messi bersa-
ma Inter Miami) dengan emosional,” kata 
David Beckham, co-owner Inter Miami, di 
laman resmi klub. (*)

Lionel Messi akan menjalani debut saat Inter Miami menghadapi Meksiko Cruz Azul di ajang Leagues Cup.

gara-gara Messi, harga tiket Pertandingan di Mls naik

SpoRT
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BaliKPaPan - Kebakaran melanda Apartemen 
Pertamina di Kota Balikpapan, pada Rabu sore, 
menjelang Magrib (19/7/2023). Insiden ini terjadi 
sekitar pukul 18.15 Wita di apartemen yang tele-
tak di Jalan Letjend Suprapto, Kelurahan Baru Ilir, 
Balikpapan Barat.

Dari pengamatan media ini, api terlihat membe-
sar dari lantai 15. Ruangan yang terbakar diapit 
oleh kepulan asap hitam yang menjulang tinggi 
ke udara.

Ketika kebakaran terjadi, sebagian penghuni 
apartemen terlihat panik dan berusaha menye-
lamatkan diri dengan berhamburan keluar, menuju 
tepi jalan raya.

“Ada asap, alarm terus berbunyi, jadi saya 
langsung turun,” ujar salah satu penghuni yang 
berhasil keluar dengan rasa cemas.

Tim pemadam kebakaran merespons dengan 
cepat setelah menerima laporan kejadian. Beber-
apa truk pemadam kebakaran tiba di lokasi dalam 
waktu singkat setelah insiden dilaporkan.

Petugas pemadam kebakaran berupaya men-
capai titik api yang sulit dijangkau dengan 
menggunakan tangga dari truk. Komandan 
Regu BPBD UPT Balikpapan Barat, Bambang 
Prasetyo, mengungkapkan bahwa tiga unit ar-
mada pemadam kebakaran dikerahkan dalam 
penanganan ini.

Setelah berbagai upaya yang intensif, api berha-
sil dikuasai sekitar pukul 18.30 Wita. Kepulan asap 
yang sebelumnya pekat mulai memutih, menan-
dakan bahwa api telah berhasil dipadamkan.
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Septim Pamalla, Building Man-
ager Amarilis PT Patra Jasa se-
laku Pengelola Apartemen, men-
gungkapkan bahwa sumber per-
cikan api berasal dari water heater 
di balkon luar bangunan hunian. 
Kejadian ini terjadi sekitar pukul 
18.10 Wita. 

Petugas yang mendengar suara 
alarm bergegas menuju lantai 17 
dan melakukan penanganan den-
gan menggunakan APAR.

Pemadaman api berhasil dilaku-
kan dalam waktu 10 menit. Selain 
menggunakan hydrant yang terse-
dia di bangunan apartemen, tim 
pemadam kebakaran juga dibantu 
oleh mobil pemadam milik Pertam-
ina dan mobil pemadam dari BPBD 
Kota Balikpapan.

“Penyebab kebakaran masih 
dalam penyelidikan. Saat ini, 
penghuni apartemen telah kem-
bali ke unit masing-masing dan 
dipastikan dalam kondisi aman,” 
pungkasnya. (MK)
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SamarinDa - Dinas Komunikasi 
dan Informatika Provinsi Kaliman-
tan Timur, pada Kamis 20 Juli 2023 
akan menggelar Bimbingan Teknis 
Kesiapsiagaan Penanganan Ins-
iden Siber tahun 2023.

Kegiatan akan berlangsung di 
Swiss-Belhotel Balikpapan dan 
akan dibuka secara resmi olah Wakil 
Gubernur Kaltim.

Kabid TIK dan Persandian, Dian-
to menuturkan digelarnya Bimtek 
sebagai upaya dalam rangka pen-
ingkatan kapasitas sumber daya 
manusia dalam mengahadapi 
serangan insiden siber.

Sekarang ini sebutnya, penggu-

naan data maupun data Pemerintah 
banyak yang bocor. Mudah - mu-
dahan dengan pelatihan ini dapat 
meningkatkan keamanan informasi 
dan mencegah kebocoran.

Sebagai upaya untuk menangani 
serangan siber, Dianto meminta se-
tiap instansi harus memiliki solu-
si keamanan siber yang mampu 
menghentikan ancaman tersebut.

Sambungnya, data pribadi, Pe-
merintahan serta keuangan sangat 
pentingn dan harus dilindunginagar 
dipergunakan dengan benar.

“Pengelola IT di setiap Instansi 
harus memahami pentingnya data 
yang kita olah itu agar tidak kena 

hacker,”pintanya saat dikonfirmasi 
diruang kerjanya, Selasa (18/7).

Penanganan dan pengelolaan in-
siden siber merupakan komponen 
penting dalam kelangsungan se-
buah institusi atau organisasi, ter-
masuk sektor pemerintah daerah.

Bimtek sendiri akan diikuti 100 pe-
serta dari Perangkat Daerah Kaltim 
maupun Kabupaten dan Kota. Den-
gan menghadirkan dua narasumber 
dari Badan Siber dan Sandi Negara 
(BSSN) RI.

Tambahnya pada Bimtek terse-
but juga akan dilakukan coaching 
clinc penanganan serangan. (adv/
diskominfokaltim)

Diskominfo Gelar Bimtek Guna Antisipasi Serangan Insiden Siber
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Denhaag – Isu minyak sawit 
juga dibawa Gubernur Isran Noor ke 
Belanda. Pasalnya, hingga saat ini, 
Indonesia masih kerap mendapat-
kan ‘teror’ dalam bisnis kelapa sawit 
dari negara-negara Eropa. Mereka 
berulang kali membawa isu lingkun-
gan dan pengrusakan hutan.

“Menurut saya, ini bukan perso-
alan lingkungan dan pengrusakan 
hutan, tapi kompetisi,” kata Guber-
nur Isran Noor di Kedutaan Besar 
Republik Indonesia Denhaag, Senin 
(17/7/2023). 

Alasan Gubernur, bila dibanding-
kan dengan minyak matahari yang 
banyak diproduksi di Eropa, sawit 
lebih ramah dari sisi lingkungan. 
Pertama karena sawit bisa bertahan 
hidup selama 25 tahun, bahkan 30 
tahun. Selama itu pula, sawit tetap 
menjadi pohon, meski homogen. 

Kalau bunga matahari, setiap enam 
bulan dipanen. Saat itu hutan dibu-
ka kembali, karena harus dipanen. 
“Kalau sawit tidak. Selama 25 tahun 
dia akan tetap menjadi pohon untuk 
menahan hantaman panas matahari, 
penguapan terbatas dan kalau ada air 
hujan dia akan menyerap air,” beber 

Gubernur Isran Noor.
Persaingan yang diyakini Ketua 

Umum Asosiasi Pemerintah Provin-
si Seluruh Indonesia itu adalah 
tentang produktivitas dan produk-
si. Sebab satu hektare sawit sama 
dengan 10 hektare minyak ma-
tahari. Jadi sesungguhnya, minyak 
matahari tidak mungkin bersaing 
dengan minyak sawit.

Ditegaskan juga bahwa penana-
man sawit juga selalu mengacu pada 
kaidah-kaidah lingkungan. Salah sat-
unya, sawit tidak ditanam di kawasan 
hutan, tapi kawasan nonkehutanan, 
yakni areal penggunaan lainnya 
(APL). Sayangnya, banyak kelom-
pok-kelompok di dalam negeri yang 
justru memberikan data dan informa-
si yang salah ke Eropa.

Gubernur mengungkapkan pro-
duksi crude palm oil (CPO) Indone-
sia mencapai 55 juta ton per tahun. 
Sebesar 20 juta ton digunakan un-
tuk keperluan dalam negeri sebagai 
bahan baku minyak goreng dan bio-
diesel. Sisanya diekspor.

“Dari 35 juta ton ekspor itu, hanya 
8 persen yang diekspor ke Eropa, ke-
cil sekali. Kalau saya dijadikan juru 

runding pemerintah, tidak usah saja 
ekspor ke Eropa,” sindir Gubernur.

Menjawab keluhan APPSI itu, Duta 
Besar (Dubes) Republik Indonesia 
Denhaag, Mayerfas meminta agar 
produksi dan ekspor CPO ke Belanda 
dan Eropa tetap dilanjutkan. 

“Tanpa sawit, mereka pasti su-
lit. Beberapa waktu lalu, ketika kita 
stop dua bulan, mereka (Eropa) te-
riak,” kat Dubes Mayerfas. 

Belanda sendiri kata Mayerfas, 
menjadi partner utama perdagan-
gan Indonesia di Eropa. Tahun lalu 
ekspor Indonesia mencapai USD 
65 miliar dan surplus sebesar USD 
5 miliar. Belanda juga merupakan 
investor terbesar Eropa ke Indone-
sia, termasuk besarnya kunjungan 
wisatawan ke Tanah Air. Jumlahnya 
berkisar 250 ribu per tahun.  Wisa-
tawan dari Belanda berkunjung ke 
berbagai daerah di Indonesia, bukan 
hanya Bali. 

“Jadi lanjutkan saja sawitnya Pak 
Gubernur. Yang pasti, Belanda akan 
terus memberi banyak nilai tambah 
secara ekonomi untuk Kaltim dan 
Indonesia,” tutup Mayerfas. (adv/
diskominfokaltim)

Bahas “Teror” Bisnis Sawit, Gubernur Kaltim: 
Bukan Soal Lingkungan Tapi Persaingan
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BaliKPaPan - Pemerintah sangat 
menyadari pentingnya melakukan 
pembenahan dalam bidang Govern-
ment Public Relations (GPR) guna 
mengatasi berbagai permasalahan 
dalam hal kehumasan yang sering 
dihadapi pemerintah.

Pembenahan GPR dapat dimulai 
dengan memahami dan meman-
faatkan media kehumasan dengan 
baik. Bagian Humas harus mema-
hami dengan baik berbagai media 
kehumasan yang bisa digunakan, 
baik media internal seperti majalah 
internal, media sosial dan situs web.

Menyikapi hal tersebut, bagian 
Humas harus berubah dari orien-
tasi yang sebelumnya hanya pada 
pencitraan, komunikasi searah, 
dan menggunakan media massa 
mainstream, menjadi lebih meng-
gunakan media berbasis internet, 
komunikasi dua arah, dan member-
ikan ruang untuk partisipasi publik.

“Saat ini, penyebaran informasi 
begitu cepat dan meluas melalui 
hampir semua platform digital, 
terutama media sosial. Sebagai 
sumber informasi resmi bagi mas-
yarakat, instansi pemerintahan 
harus mampu menyajikan konten 

kreatif. Dalam mengelola media 
pemerintah, strategi komunika-
si harus ditentukan dengan tepat 
sasaran,” jelas Kepala Diskominfo 
Kaltim, Muhammad Faisal, dalam 
pembukaan Workshop Pengelolaan 
Media yang diadakan oleh Dinas Ko-
munikasi dan Informatika Provinsi 
Kaltim pada hari Senin (17/7/2023).

Agar masyarakat dapat dengan mu-
dah menerima dan menyerap informa-
si yang disampaikan, Faisal menam-
bahkan bahwa media pemerintah ha-
rus benar-benar memahami segmen 
yang ingin dicapai. Jangan sampai 
konten suatu lembaga mencerminkan 
kepentingan ego pribadi.

“Banyak dari kita terjebak dalam 
membuat konten sesuai dengan 
selera pribadi. Apakah kita mencip-
takan merek pribadi atau menyam-
paikan informasi ke publik? Kita 
harus memahami audiens kita. Jika 
targetnya adalah milenial, maka 
ikuti kebutuhan mereka. Meskipun 
adminnya berusia lanjut, tetap ses-
uaikan dengan segmen yang ingin 
kita jangkau,” papar Faisal.

Menurut mantan Pejabat Pemkot 
ini, konten kreatif melalui media so-
sial memiliki banyak manfaat bagi 

pemerintah. Pertama, dapat menjadi 
media komunikasi, penyebaran infor-
masi, dan keterlibatan publik. Kedua, 
dapat digunakan sebagai media 
promosi dan publikasi, memberikan 
umpan balik dan analisis demografi, 
serta membangun citra instansi.

“Kendalikan ego saat kita memili-
ki selera yang berbeda dengan au-
diens. Tujuan kita adalah menye-
barkan informasi, bukan mempro-
mosikan diri sendiri. Informasinya 
sama, namun kita perlu strategi 
komunikasi agar dapat menjang-
kau target. Jika tidak mampu, maka 
jangan dipaksa, gantilah admin me-
dianya,” tegasnya.

Workshop pengelolaan media ini 
mengundang Diskominfo Kabupat-
en/Kota se-Kaltim dengan tema 
“Optimalisasi Pengelolaan Media 
Sosial Instansi Pemerintah Daerah 
se-Kalimantan Timur”. Narasumber 
yang dihadirkan berasal dari GPRtv 
Kementerian Kominfo RI, antara lain 
Mona Azhari Nisaq dengan materi 
Kreasi Konten Dengan Smartphone 
dan Alfin Ardian yang memberikan 
materi mengenai Basic Video Edit-
ing. (adv/diskominfokaltim)

Kelola Media Pemerintah, Faisal Ingatkan 
Strategi Komunikasi yang Tepat Sasaran
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Denhaag – Gubernur Kaliman-
tan Timur Isran Noor selaku Ketua 
Umum Asosiasi Pemerintah Provin-
si Seluruh Indonesia (APPSI) memi-
mpin studi perspektif ke Belanda 
dan Swiss, 17-22 Juli 2022.

Setelah tiba di Bandara Schiphol 
Amsterdam jelang tengah hari, Senin 
(17/7/2023), Gubernur Isran Noor 
langsung memimpin rombongan 
APPSI menuju Jalan Tobias Asser-
laan 8, 2517 KC, Denhaag. Gubernur 
dan rombongan APPSI langsung dis-
ambut Duta Besar (Dubes) Indonesia 
di Denhaag Mayerfas.

“Selamat datang Pak Gubernur 
dan seluruh rombongan,” sapa 
Dubes Mayerfas di Aula Nusantara. 

“Terima kasih atas kunjungannya. 
Jika ada kerja sama nyata yang per-
lu ditindaklajuti, kami akan segera 
tindak lanjuti. Misalnya soal SDM, 
energi dan lain-lain,” kata pejabat 
Indonesia yang berasal dari Suma-
tera Barat itu.

Diungkapkan Dubes Mayerfas, pen-
duduk Belanda yang berdarah Indone-
sia berjumlah sekitar 1,7 juta orang. 
Sementara dengan berbagai alasan, 
seperti pernikahan dan kemudahan 
berusaha, terdapat sekitar 600.000 
orang yang mengubah paspor Indo-
nesia menjadi Belanda. 

“Dan orang Belanda yang lahir 
di Indonesia ada sekitar 10 persen 
dari jumlah penduduk sekarang,” 
ungkap Dubes Mayerfas.

Di Belanda pun ada tidak kurang 
dari 400 restoran dimiliki orang In-
donesia. Maka di Belanda dibuat-
lah persatuan pengusaha Indone-
sia di Belanda yang beranggotakan 
sekitar 600 orang. Selain itu, juga 
terdapat 77 kelompok/organisasi 
warga Indonesia di Belanda.

“Itu yang banyak kami tangani, 
agar bagaimana semua bisa terlind-
ungi di sini, termasuk yang menjadi 
diaspora kita. Setidaknya sekitar 
100 pelayanan masyarakat yang 
kami lakukan setiap hari dalam 
berbagai urusan, seperti pembua-
tan paspor dan hal lain yang diper-
lukan,” tambah Mayerfas.

Gubernur Isran Noor mengung-
kapkan rencana kunjungan kerja 
ini sebenarnya sudah terprogram 
cukup lama, sekitar tujuh tahun lalu. 

“Pertama, kita ingin belajar untuk 
meningkatkan kerja sama antarpe-
merintah dan sekaligus pemerintah 
daerah dan pemerintah Belanda,” 
kata Gubernur Isran Noor.

Sebagai Mitra strategis pemerin-
tah pusat, APPSI  lanjut Gubernur, 
akan menyampaikan hal-hal yang 

secara regulasi mungkin belum dia-
tur, tetapi hal itu penting dan banyak 
hal lainnya. “Misalnya saja soal in-
vestasi bisnis atau usaha. Semu 
itu ada peran pemerintah daerah 
semua yang diurus Jakarta semua 
komoditi nya itu ada di daerah-daer-
ah,”  jelas Gubernur.

Belanda sendiri, kata Gubernur 
menjadi bagian dari sejarah pemer-
intahan di Indonesia. Saat kunjungan 
ini Gubernur Isran Noor hadir bersa-
ma Ketua Dewan Pakar APPSI  Prof 
Ryas Rasyid, Anggota Dewan Pakar 
APPSI  Prof Muchlis Hamdi, Wakil 
Gubernur Sulawesi Tengah Ma’mun 
Amir, Asisten 2 Setda Provinsi Papua 
Susana Dewijana Wanggai dan Kepa-
la Biro pemerintahan Setda Maluku 
Dominggus Nicodemus Kaya.

Sedangkan dari Kaltim tampak 
mendampingi Sekda Sri Wahyuni 
dan sejumlah pimpinan organisasi 
perangkat daerah Pemprov Kaltim. 
Hadir juga Ketua DPRD Kaltim 
Hasanuddin Mas’ud, para Wakil Ket-
ua DPRD Kaltim M Samsun, Seno 
Aji, Sigit Wibowo, Ketua Komisi III 
Veridiana Huraq Wang dan Anggota 
DPRD Kaltim Ekti Immanuel. (adv/
diskominfokaltim)

Pimpin Kunjungan APPSI ke Belanda, Gubernur 
Isran Buka Peluang Kerjasama Pemda
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JaKarTa - Perkembangan zaman 
globalisasi tidak terhindarkan lagi 
oleh masyarakat di dunia. Tak terke-
cuali masyarakat Kaltim. Pertumbu-
han ekonomi harus terus dibangun 
demi kemajuan dan kesejahteraan 
rakyat. 

Salah satu solusi membangun 
perekonomian bangsa itu adalah 
Pemerintah Pusat melakukan up-
aya melalui sektor pariwisata dan 
ekonomi kreatif (Ekraf) menjadi 
pendukung pertumbuhan kese-
jahteraan rakyat. 

Wagub Kaltim H Hadi Mulyadi usai 
menghadiri dan menerima penghar-
gaan pada malam puncak Apresiasi 
Pemasaran Pariwisata Indonesia 
(APPI) 2023 mengharapkan adan-
ya kolaborasi seluruh pihak untuk 
mendukung semua itu. 

“Sesuai arahan Menteri Pariwisa-
ta dan Ekonomi Kreatif Sandiaga 
Uno, agar pada 2024, semuanya 
melakukan pergerakan pariwisata 
dan ekraf. Maka, tanpa kolaborasi 
yang penuh melibatkan semua pi-
hak tak akan bisa tercapai,” ucap 
Wagub Hadi Mulyadi, di Kantor Ke-
menterian Pariwisata dan Ekraf RI 
Jakarta, Senin (17/7/2023) malam.

Diyakini pengembangan pariwisa-
ta dan ekraf, maka 4,4 juta lapan-
gan pekerjaan akan tercipta, tak 
terkecuali Provinsi Kaltim juga akan 
mendapatkan dampaknya.

Jumlah potensi lapangan peker-
jaan itu menurut orang nomor dua 
Benua Etam itu, bukanlah kaleng-
kaleng di industri pariwisata dan 
ekonomi kreatif dengan target 
mencapai 1,4 miliar pergerakan se 

Indonesia. 
“Kita harapkan Kaltim mampu 

menjadi salah satu motor pengger-
ak program nasional itu. Pasti bisa, 
asal bersama-sama kerja keras 
dan kolaborasi. Sehingga lapangan 
pekerjaan pun terbuka lebar di daer-
ah ini,” ungkapnya. 

Apalagi, potensi di Kaltim juga 
banyak dari sektor pariwisata dan 
ekonomi kreatif. Misal, potensi wisa-
ta Kepulauan Derawan dan Marat-
ua serta sekitarnya. Juga wisata 
hutannya hingga kerajinan tangan 
serta kuliner maupun seni dan bu-
daya dapat diunggulkan diberbagai 
event daerah. Contohnya Festival 
Erau di Kutai Kartanegara hingga 
Festival Budaya Pampang. (adv/
diskominfokaltim)

Kaltim Siap Kolaborasi Wujudkan 
Lapangan Kerja di Sektor Parekraf
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Semarang - Gubernur Kaliman-
tan Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal 
A Paliwang, S.Hum menginjakkan 
kaki di Kota Semarang, Provinsi 
Jawa Tengah.

Gubernur Kaltara tiba di Ban-
dar Udara (Bandara) Internasion-
al Jenderal Ahmad Yani, Senin 
(17/7/2023) malam tadi, pukul 
17.50 waktu setempat.

Nampak Kepala Dinas Pemuda 
dan Olahraga (Dispora) Kaltara, 
Obed Daniel, bersama pemerintah 
setempat menyambut kedatangan 
Gubernur Zainal Paliwang setiban-
ya di Bandara Internasional Jender-
al Ahmad Yani.

Kepala Dispora Kaltara, Obed Dan-
iel mengatakan kehadiran Guber-
nur Kaltara, selain bentuk apresiasi 

juga menunjukkan komitmen pe-
merintah daerah untuk mendukung 
prestasi olahraga dan atlet-atletnya.

“Tentu momen ini menjadi sangat 
penting dan membawa semangat 
dan keberhasilan bagi kontingen 
Kaltara yang akan bertanding da-
lam ajang Pornas Korpri XVI,” terang 
Obed Daniel.

Saat ini, tim futsal Provinsi Kaltara 
memastikan diri menjadi juara Grup 
B usai mengandaskan perlawanan 
Provinsi Jambi.

Tampil dominan sejak awal laga, 
tim futsal Kaltara menutup laga den-
gan kemenangan 3-1 atas Jambi.

Raihan 3 poin ini membuat tim 
futsal Kaltara bertengger sebagai 
juara Grup B dan akan menghadapi 
runner up Grup A.

Di Grup B, Kaltara bergabung den-
gan tim futsal dari Jambi, Kemente-
rian Pemberdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak (Kemen-PPPA), 
dan Kementerian Agama (Keme-
nag) RI.

Tim futsal Kaltara berhasil mema-
suki babak 32 besar yang akan dilak-
sanakan pada, Rabu (19/7/2023) 
mendatang.

Selain futsal, Kaltara juga bertand-
ing pada 8 dari 10 cabang olahraga 
(cabor). Yaitu bola voli, bola basket, 
tenis meja, tenis lapangan, bulu-
tangkis, gateball, catur dan balap 
sepeda.

Adapun kontingen Kaltara ber-
jumlah 140 orang terdiri dari 92 
atlet, 13 pelatih, 15 official dan 17 
pengurus atau panitia. (dkisp)

Gubernur di Pornas Korpri: Dukung Atlet Kaltara Menuju Kemenangan!
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Semarang - Ajang Pornas Korpri 
XVI 2023 di Kota Semarang, Jawa 
Tengah berlangsung dengan 10 
cabang olahraga (cabor). Kontin-
gen Kaltara telah memastikan lolos 
dua cabor. Jika sebelumnya dari 
cabor futsal, kali ini tenis lapangan 
yang memastikan diri lolos maju 
ke semifinal ganda Pornas Korpri 
setelah melewati babak perempat 
final, Selasa (18/7/2023). Semen-
tara cabor lain masih berlangsung.

Bertanding di lapangan tenis Gor 
Jatidiri, Semarang, pasangan ganda 
putra Kaltara berhasil membekuk 
unggulan asal Sumatera Barat 
(Sumbar).

Pasang Denny Harianto bersama 
Abigail menang setelah membalik-
kan keadaan lewat rubber set den-
gan skor akhir 9-7.

Pada pertandingan semi final 
nanti, Denny Harianto/Abigail akan 
betanding melawan tim ganda putra 
asal Jawa Timur (Jatim).

Serangan-serangan yang mereka 

lakukan berhasil membuat lawan 
tak berkutik, sehingga bisa berba-
lik unggul. Duet Denny/Abigail ter-
us mendominasi permainan, dan 
mampu memperlebar keunggulan.

Pasangan Sumbar sempat 
mendekat, tetapi mereka tetap bisa 
menjaga keunggulan dan menutup 
set pertama.

Pada awal set kedua, Denny/Abi-
gail kembali lengah. Mereka mem-
buat beberapa kesalahan yang 
menguntungkan lawan, sehingga 
tertinggal.

Namun, unggulan Kaltara itu 
mampu dengan tenang memperbai-
ki permainannya. Hasilnya, mereka 
bisa menyamakan kedudukan. Tak 
menyerah begitu saja, Denny/Abi-
gail menampilkan perlawanan yang 
luar biasa hingga bisa memangkas 
ketertinggalan mereka.

Denny/Abigail mampu bermain 
apik di poin-poin kritis, hingga akh-
irnya bisa mengunci kemenangan 
di set kedua dengan keadaan 9-7. 

Gubernur Kalimantan Utara 
(Kaltara) Drs. H. Zainal A Paliwang, 
S.Hum menyaksikan langsung 
pertandingan gemilang para atlet 
Kaltara yang bertanding pada ajang 
Pornas Korpri XVI tersebut. 

“Saya sangat gembira bisa men-
yaksikan langsung. Pertandingan 
menjadi kejar-kejaran,” ucapnya di 
Lapangan Tennis Gor Jatidiri Sema-
rang.

“Terlebih lagi, saat atlet tenis lapa-
ngan ganda putra Kaltara berhada-
pan dengan tim Sumbar. Dua set 
tersisa semangat mereka tak surut, 
dan akhirnya berhasil menggapai 
kemenangan mengejutkan 9-7,” 
ucapnya lagi.

Gubernur Zainal berharap kontin-
gen Kaltara dapat meraih hasil ter-
baik dari berbagai cabang olahraga 
(cabor) yang dipertandingkan.

“Teruslah semangat, jadilah spor-
tif dalam setiap pertandingan, dan 
utamakan kesehatan,” pungkasn-
ya. (dkisp)

Tenis Lapangan Kaltara Pastikan Tiket ke Semifinal Pornas Korpri
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Semarang - Tim futsal Kaltara ber-
hasil mengalahkan tim futsal Kemenko 
PMK 4-0 di babak 32 Ajang Pornas Korpri 
ke-XVI. Bumi Benuanta melaju ke babak 
16 besar.

Kaltara vs Kemenko PMK berlangsug 
di Gor Undip Semarang I Lapangan A, 
Rabu (19/7/2023) pukul 08.00 waktu 
setempat. Kaltara tancap gas dengan 
memimpin 1-0 di babak pertama.

Hal menariknya, Gubernur Kaltara Drs. 
H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum yang 
turun bermain di paruh kedua mencetak 
1 gol, yang membuat tim futsal Kaltara 
menang dengan skor akhir 4-0.

Kaltara melaju ke 16 besar. Mereka 
dijadwalkan akan bertemu antara Tim 
Futsal Sulawesi Utara atau Kalimantan 
Tengah.

Selaku Gubernur Kaltara dan menja-
di salah satu pemain, Zainal Paliwang 
bersyukur atas kemenangan Tim Futsal 
Kaltara yang akhirnya dapat melanjut-
kan perjuangan ke 16 besar.

“Kita masih menunggu siapa lawan 
Kaltara di babak 16 besar, antara Tim 
Futsal Sulawesi Utara atau Kalimantan 
Tengah yang saat ini masih bertanding,” 
kata Gubernur Kaltara di Gor Undip usai 
pertandingan. (dkisp)

Taklukkan Kemenko PMK, Tim Futsal Kaltara Melaju ke 16 Besar 
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SeKaTaK-Memberikan bimbin-
gan dan motivasi merupakan salah 
satu tugas Ketua TP-PKK. Hal ini 
diwujudkan oleh Ketua TP-PKK 
Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) 
Hj. Rachmawati Zainal, S.H dian-
taranya menjadi narasumber da-
lam Sosialisasi Pendidikan yang di-
inisiasi oleh Persatuan Pelajar dan 
Mahasiswa Sekatak Kota Tarakan 
(PPMS-KT).

Dalam sosialisasi yang men-
gusung tema peran lingkungan 
keluarga dan sekolah dalam 
meningkatkan minat dan seman-
gat belajar anak di era digitalisasi 
ini dihadiri oleh Sekcam Sekatak, 
Unsur Forkopimcab, tokoh adat 
dan masyarakat, tenaga pendidik, 
mahasiswa tingkat sekolah dasar 
hingga sekolah menengah atas, 
serta kelompok mahasiswa KKN 
angkatan 19 Universitas Borneo 
Tarakan.

Pada sosialisasi yang digelar 
di Balai Urusan Adat (BUA) Desa 
Kelembunan ini, Rachmawati men-
yampaikan materi tentang peran 
orang tua dalam proses pendamp-
ingan pembelajaran kepada anak 
dan tentang motivasi.

Baginya, orang tua mempunyai 
peranan penting, karena menjadi 
lembaga pendidikan pertama dan  
utama pribadi anak. 

“Keikutsertaan orang tua dalam 
segala aktivitas anak akan mem-
bantu orang tua dalam memahami 
karakter anak dan kenyamanan bagi 
anak,” katanya.

Ia mengingatkan, peran orang tua 
ini dan lingkungan adalah kunci kes-
uksesan anak. Peranan orang tua di-
antaranya adalah sebagai teladan, 
motivator, dan pengawasan.

“Beri contoh yang baik dihadapan 
anak, karena anak melihat dan me-
niru kebiasaan yang kita lakukan,” 

pesannya, Selasa (18/7).
Beberapa contoh praktis ia ber-

ikan kepada peserta yang hadir, 
terkhusus kepada orang tua dan 
pengajar. Contoh bagaimana ia 
melakukan pendekatan kepada 
anak-anaknya ketika menanyakan 
tentang cita-cita.

Sejak dini, ia membantu mengar-
ahkan anak-anaknya mewujudkan 
cita-cita mereka. Baginya, orang 
tua tidak boleh memaksakan anak 
untuk mengikuti apa yang menjadi 
keinginan orang tua hanya karena 
tuntutan lingkungan atau gengsi 
semata.

Ia mengajak para orang tua untuk 
memberikan dukungan terhadap 
bidang yang diminati anak. Dukun-
gan ini nantinya dapat menjadi 
motivasi dan landasan bagi anak 
untuk bertanggung jawab atas pili-
han yang putuskan. (dkisp)

mOTiVaSi: Ketua TP PKK Kaltara, hj. rachmawati Zainal, Sh melakukan Sosialisasi Pendidikan di Kecamatan Sekatak, 
Selasa (18/7).

TP-PKK Beri Motivasi Dalam Giata PPM-KU
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BOnTang - Kodim 0908/Bontang 
bersama anggota militer gabungan 
dan PNS menggelar upacara bend-
era 17-an, bertempat di Lapangan 
Apel Kodim 0908/Bontang, Jalan 
Awang Long, Kelurahan Bontang 
Baru, Kecamatan Bontang Utara, 
Kota Bontang, Senin (17/7/2023).

Bertindak sebagai Inspektur Up-
acara, Komandan Detasemen Arha-
nud Rudal-002 ABC, Mayor Arh. Rudi 
Afrika, S.Sos., Perwira Upacara, Let-
da Arh Nasrullah S. Tr. Han, Letda 
Arh Ari Yandi S. Tr. Han, sebagai 
Komandan Upacara, Pengibar Ben-
dera, Anggota Subdenpom VI/1-2, 
Pengucap Sapta Marga, Serda M. 
Razif dan Pembaca UUD 45, Sertu 
Aris Winarso serta diikuti seluruh 
anggota Kodim 0908/Btg dan De-
tasemen Arhanud Rudal-002/ABC.

Amanat Panglima TNI yang diba-
cakan Inspektur Upacara yaitu: 

Pada kesempatan ini saya meng-
ingatkan kembali kepada segenap 
prajurit dan PNS di seluruh penjuru 
tanah air di mana saja berada dan 
bertugas. Pertama, meningkatkan 
keimanan dan ketakwaan kepada 
Tuhan Yang Maha Esa, serta pegang 
teguh Pancasila, Undang-Undang 
Dasar 1945, Sapta Marga, Sumpah 
Prajurit, dan 8 Wajib TNI. 

Kedua, meningkatkan wawasan, 
pengetahuan, dan kapasitas diri 
kalian masing-masing dalam rang-
ka mendukung pelaksanaan tugas 
sebagai prajurit TNI guna mewujud-
kan TNI yang semakin profesional. 

Ketiga, bekerja dengan keras dan 
ikhlas serta maksimalkan kemam-
puan, manfaatkan peluang, peduli 

terhadap lingkungan, dan selalu 
bertanggungjawab terhadap tugas 
yang diberikan. 

Keempat, menjaga sinergitas den-
gan aparat pemerintah, Kementeri-
an, Polri dan lembaga lainnya dalam 
pelaksanaan tugas keseharian den-
gan semangat gotong royong dan 
saling bahu membahu. 

Kelima, menghindari setiap ben-
tuk pelanggaran yang dapat mer-
ugikan diri sendiri maupun men-
coreng nama baik TNI. Terlebih 
lagi, terkait pelaksanaan Pemilihan 
Umum serentak.

Saya perintahkan seluruh prajurit 
TNI agar betul-betul menjaga ne-
tralitas TNI, patuhi dan pedomani 
5 Perintah Panglima TNI tentang 
Netralitas TNI. (Pendim Btg)

ISTIMEWA

upacara Bendera 17-an di lapangan apel Kodim 0908/Bontang. 

Gelar Upacara Bendera 17-an, Ini Isi Amanat Panglima TNI
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BOnTang – Bintara Pembina Desa 
(Babinsa) Kelurahan Tanjung Laut 
Koramil 0908-01/Loktuan Kodim 
0908/Bontang, Serka Dwi Siswanto 
melatih kegiatan Latihan LKBB (La-
tihan Keterampilan Baris Berbaris) 
yang diikuti oleh 100 siswa peserta 
didik yang baru masuk di SMPN 02 
Tanjung Laut. Latihan baris berba-
ris dilakukan di lapangan SMPN 02 
Kelurahan Tanjung Laut, Kecamatan 
Bontang Selatan, Kota Bontang.

Serka Dwi Siswanto menyam-
paikan, tujuan dari latihan baris ber-
baris dimaksudkan sebagai latihan 
bagi siswa dalam meningkatkan 

disiplin hingga memiliki jiwa korsa, 
persatuan dan kesatuan untuk men-
dukung sebagai siswa-siswi dalam 
mengerjakan tugas sekolah.

“Latihan LKBB (Latihan Keter-
ampilan Baris Berbaris) ini guna 
pembentukan karakter dan disiplin 
para siswa, Dengan cara ini dihara-
pkan mereka akan makin mampu 
meningkatkan rasa disiplin, serta 
memiliki jiwa korsa, persatuan dan 
kesatuan dalam mendukung tugas 
sekolah,” ujar Serka Dwi Siswanto.

Selanjutnya, latihan yang diberikan 
Serka Dwi Siswanto itu berupa lati-
han Peraturan Baris Berbaris (PBB), 

peraturan penghormatan dan dasar-
dasar kedisiplinan serta latihan tata 
upacara bendera. Selain itu Serka 
Dwi Siswanto juga memberikan 
siswa-siswi mengenai pembekalan 
nilai-nilai pengamalan Pancasila dan 
sejarah perjuangan bangsa.

“Dalam materi praktik diawali den-
gan memberikan contoh gerakan 
agar dapat dilihat dan diikuti oleh 
seluruh siswa. Kami beri instruksi 
dan menilai gerakannya, kalau masih 
salah akan kita koreksi dan diulangi 
lagi sampai benar,” tuturnya. (yah)

ISTIMEWA/YAHYA/MEDIA KALTIM

Serka Dwi Siswanto saat melatih lKBB di SmPn 2 Bontang.

Latih LKBB Siswa SMPN 2, Babinsa Tanjung Laut Tanamkan Jiwa Korsa
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BONTANG – Kegiatan Operasi 
Patuh Mahakam 2023 rupanya tak 
hanya berfokus pada penertiban 
pengendara bermotor, namun juga 
mensosialisasikan ketertiban lalu 
lintas kepada masyarakat.

Seperti dilakukan Personel Sat 
Lantas Polres Bontang, Selasa 
(18/7/2023). Mensosialisasikan 
tertib berlalu lintas kepada para 
pelajar MAN Kota Bontang, sekira 
Pukul 10.00 wita. 

Bertempat di aula sekolah, para 
pelajar kelas 10 mendapatkan 
edukasi dari Personil Sat Lantas 
Polres Bontang, Aipda Aji Pamung-
kas beserta Aipda Santoso akan 
pentingnya disiplin dalam berlalu 
lintas. Hal ini untuk menekan angka 
pelanggaran dan laka lantas yang 
melibatkan para pelajar.

Adapun materi yang disampaikan 
dalam sosialisasi tersebut antara 
lain tentang peraturan berlalu lin-
tas yang baik dan benar di jalan 
raya, dimulai dengan berkendara 

memakai helm, mematuhi ram-
bu-rambu lalu lintas, serta mem-
bawa kelengkapan surat bermotor.

”Awal terjadinya Laka Lantas dise-
babkan dari pelanggaran, dengan 
adanya kegiatan sosialisasi ini kami 
harapkan para pelajar menyadari 
akan pentingnya mematuhi rambu 
rambu lalu lintas. Hindari pelang-
garan yang dapat mengakibatkan 
terjadinya kecelakaan di jalan raya,” 
ujar Aipda Aji Pamungkas saat men-
yampaikan materi.

Dihadapan para siswa beliau me-
nerangkan, terhitung dari tanggal 
10 sampai dengan 23 Juli 2023 
Polda Kaltim menggelar Operasi 
Kepolisian Patuh Mahakam 2023 
dengan 14 sasaran. 

14 Pelanggaran Tersebut Di antaranya:
1.  Melawan arus
2.  Berkendara di bawah pengaruh 

alkohol
3.  Menggunakan hp saat menge-

mudi

4.  Tidak menggunakan helm SNI
5.  Mengemudikan kendaraan tidak 

menggunakan sabuk
6.  Melebihi batas kecepatan
7.  Berkendara di bawah umur, tidak 

memiliki SIM
8.  Sepeda motor berboncengan 

lebih dari satu orang
9.  Kendaraan bermotor roda em-

pat atau lebih yang tidak me-
menuhi persyaratan layak jalan

10. Kendaraan roda dua dan roda 
empat tidak dilengkapi dengan 
perlengkapan yang standar

11. Kendaraan bermotor roda dua 
atau roda empat yang tidak 
dilengkapi dengan STNK

12. Pengemudi kendaraan bermo-
tor yang melanggar marka atau 
bahu jalan

13. Kendaraan bermotor yang me-
masang rotator dan atau sirine 
yang bukan peruntukannya

14. Penertiban kendaraan roda 
empat yang memakai plat no-
mor RDS/RFP. (hms)

ISTIMEWA

Sosialisasi tertib berlalu lintas kepada para pelajar man Kota Bontang.

Ops Patuh Mahakam 2023, Sat Lantas 
Tekankan Tertib Lalu Lintas pada Pelajar 
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Sekda Bontang, Aji Erlynawati 
saat menandatangani komitmen 
peningkatan pola konsumsi B2SA. 
(Yahya/Media Kaltim)

Festival Pangan Lokal DKP3, 
Pentingnya Pangan Berkualitas 
Kebutuhan Dasar Masyarakat 

BONTANG – Dinas Ketahanan 
Pangan, Perikanan dan Pertanian 
(DKP3) Kota Bontang mengadakan 
festival pagan lokal cipta menu 
B2SA dan Gerakan pangan Murah 
(GPM) pada Selasa (18/7/2023) di 
Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Tan-
jung Limau.

Edi Foreswanto selalu Kepala Di-
nas DKP3 Bontang mengungkap-
kan pelaksanaan festival pangan 
lokal dan gerakan pangan murah se-

suai dengan panduan pelaksanaan 
festival pangan lokal B2SA tingkat 
provinsi 2023. Ia mengatakan fes-
tival pangan lokal dilaksanakan se-
cara berjenjang mulai dari tingkat 
kota/kabupaten, provinsi Kaliman-
tan Timur dan nasional. 

“Pelaksanaan festival pangan 
dilaksanakan secara berjenjang, 
tingkat kota, provinsi dan nasional. 
Festival pangan juga dimaksudkan 
sebagai peningkatan pemahaman 
masyarakat mengenai makanan be-
ragam, bergizi seimbang dan aman,” 
kata Edi Foreswanto.

Sekda Kota Bontang, Aji Erlynawa-
ti mengatakan festival pangan B2SA 
menjadi bagian dari pemenuhan ke-
butuhan dasar selain sebagai mana 
visi misi Kota Bontang sebagai 
kota Bontang berdaya saing dan 
sejahtera melalui peningkatan  kual-

itas Sumber Daya Manusia (SDM).
“Peningkatan SDM daya yang 

berkualitas ditentukan dengan sta-
tus gizi baik dan status gizi baik 
ini ditentukan jenis makanan yang 
dikonsumsi setiap harinya melalui 
pangan yang beragam, bergizi, seim-
bang dan aman,” kata Aji Erlynawati, 
Selasa (18/7/2023).

Selain itu, kualitas konsumsi pan-
gan penduduk Kota Bontang bisa 
diukur dengan indikator Pola Pan-
gan Harapan (PPH) atau skor PPH, 
di mana skor PPH pada tahun 2021 
sebesar 86,6. 

“Maksimal 100, semakin tinggi 
skor PPH maka semakin berkuali-
tas konsumsi makanan masyarakat 
yang berarti semakin beragam, ber-
gizi seimbang dan aman (B2SA),” 
jelas Aji Erlynawati. (adv/yah)
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BOnTang – Pemerintah Kota 
Bontang melalui Dinas Pember-
dayaan Perempuan dan Keluarga 
Berencana (DPPKB) melaksanakan 
Seminar Grand Desain Pembangu-
nan Kependudukan Kota Bontang, 
Selasa (18/7/2023). Seminar ini 
dimaksudkan untuk mengetahui 
rencana kebijakan kependudukan 
yang akan diambil pada tahun men-
datang.

Kepala DPPKB Kota Bontang, 
Bahauddin mengatakan, tujuan 
dari grand desain pembangunan 
kependudukan untuk memberikan 
arah bagi pelaksanaan pembangu-
nan kependudukan yang terdiri dari 
pengendalian jumlah penduduk, 
peningkatan kualitas penduduk, 
pembangunan keluarga, penataan 
dan pengaturan sebaran/mobilisa-
si penduduk serta pembangunan 
database dan administrasi kepen-
dudukan.

Selanjutnya, Bahauddin menga-
takan dengan grand desain pemba-
ngunan kependudukan ini permas-
alahan kependudukan suatu daerah 

bisa berjalan dengan seimbang. 
“Jangan sampai penduduknya 

banyak, tapi kualitas penduduknya 
tidak bagus seperti kualitas kepen-
dudukan, pendidikan, pekerjaan, 
kesejahteraan dan kehidupan so-
sialnya,” kata Bahauddin.

Selain itu, Ia mengatakan ada lima 
pilar dalam pembangunan kepen-
dudukan seperti kualitas, kuanti-
tas, pembangunan keluarga, hingga 
grand desain pembangunan kepen-
dudukan.

“Tentu grand desain ini berlaku 
25 tahun, jadi kita desain sampai 
2045. Jadi grand desain bisa dipa-
kai kepala daerah siapapun yang 
dapat mengambil data untuk me-
nentukan kebijakan daerah yakni 
RPJMD dan kebijakan pada mas-
yarakat,” tambah Bahauddin.

Sementara, Sekretaris Daerah 
Kota Bontang, Aji Erlynawati men-
gatakan seminar grand desain 
pembangunan kependudukan san-
gat penting dalam menentukan 
RPJMD daerah sesuai dengan 5 
pilar grand desain pembangunan 

kependudukan. Ia menyebutkan 
Kota Bontang akan menentukan 
RPJMD pada tahun depan untuk 
rencana 2024-2045. 

“Ini sangat penting dalam rencana 
kependudukan. Pembangunan 
kependudukan yakni bagaimana 
sinergi, singkronisasi dan harmoni 
dalam pengendalian kuantitas dan 
peningkatan kualitas bagi mas-
yarakat yang lahir seperti kualitas 
kompetensi dan kesehatan,” kata 
Aji Erlynawati.

Aji Erlynawati juga mengatakan 
Indonesia pada tahun 2045 akan 
mendapatkan bonus demografi se-
besar 70 persen sebagai generasi 
produktif. 

“Untuk itu ketika kita persiapkan 
70 persen generasi produktif dari 
sekarang baik dari kualitasnya mau-
pun kuantitasnya,” terang Aji. 

“75 persen bonus demografi yang 
merupakan generasi produktif atau 
generasi emas. Saya harapkan gen-
erasi selanjutnya tidak akan mener-
ima dampak negatif dari teknologi,” 
tambah Aji. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Sekda aji erlynawati saat membuka Seminar grand Desain Pembangunan Kependudukan.

Pemkot Gelar Seminar Grand Desain 
Pembangunan Kependudukan 
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BaliKPaPan - Anggota DPRD 
Kota Balikpapan yang telah resmi 
dilantik  dari Partai PKS, Jafar Sidik 
akan lebih mengoptimalkam pera-
nanan kepada masyarakat di sisa 
jabatannya periode 2019-2024 se-
bagai wakil rakyat. Ini disampaikan 
Jafar di hari pertama bekerja se-
bagai Anggota DPRD Kota Balikpa-
pan, Selasa (18/7/2023). 

Jafar Sidik mengungkapkan rasa 
syukurnya kepada Allah SWT atas 
proses PAW Anggota DPRD Balik-
papan dari Partai PKS telah sele-
sai semua. “Alhamdulillah, proses 
PAW dari Fraksi PKS sudah selesai 

semua dan saya terakhir hari ini 
dilantik,” ujarnya. 

Lebih lanjut Jafar juga mengu-
capkan terima kasih kepada semua 
pihak yang telah membantu dari 
pengurus berbagai tingkatan daer-
ah secara struktur sehingga proses 
ini berjalan baik. 

“Insya Allah, setelah dilantik ini 
sebagai Anggota Komisi III DPRD 
Balikpapan saya akan meneruskan 
kerja yang telah dilaksanakan dan 
menindaklanjuti hal-hal yang mun-
gkin perlu dibenahi,” jelasnya. 

Jafar menyebut, meskipun se-
bagai penganti statusnya di sisa 

satu tahun lagi keberadaannya di 
Komisi III bisa dimaksimalkan . 

“Untuk bisa lebih mengoptimal-
kan peranan kepada masyarakat 
serta turut membantu masyarakat 
yang merupakan tugas dan tang-
gungjawab saya sebagai anggota 
dewan,” tambahnya. 

Seperti diketahui, selain men-
duduki bangku Komisi III, Jafar juga 
menjadi Anggota Badan Pembentu-
kan Peraturan Daerah (Bapamper-
da) di DPRD Kota Balikpapan. (aDV/
DPrDBalikpapan/Bom)

anggota DPrD Kota Balikpapan dari Partai PKS, Jafar Sidik

Resmi Jadi Anggota DPRD Balikpapan, Jafar 
Sidik Optimalkan Peran ke Masyarakat 
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BaliKPaPan  - DPRD Kota Balikpapan melakukan 
peninjauan ke lokasi perumahan Griya Permata Asri 
(GPA) di RT 52 Kelurahan Gunung Bahagia, Balikpapan 
Selatan pada Selasa (18/7/2023).

Wakil Ketua II dan sekaligus Koordinator Komisi III 
DPRD Balikpapan, Sabaruddin Panrecalle mengatakan, 
kedatangannya ini untuk menindaklanjuti keluhan war-
ga terhadap kondisi genangan air yang sudah lama 
terjadi. “Bahkan sudah 5 kali pertemuan tapi tanpa 
hasil, dan Alhamdulillah hari ini membuahkan hasil,” 
ujarnya usai menggelar pertemuan antar warga, pihak 
pengembang dan pemerintah kota.

Lebih lanjut Sabaruddin menjelaskan, solusi demi solusi 
terus dipikirkan secara musyawarah dalam pertemuan, 
hingga akhirnya kedua belah pihak yang dalam 5 pertemuan 
itu menuruti ego masing-masing akhirnya melunak.

Hingga diputuskan pimpinan mediasi yakni Saba-
ruddin yang disaksikan masyarakat yang terdampak, 
baik dari perumahan Griya Permata Asri maupun Daun 
Village untuk bersama-sama turun tangan mengatasi 
permasalah tersebut. “Dan itu akan difasilitasi oleh 
pemerintah Kota Balikpapan,” jelasnya.

Dalam hal ini, baik dari DPRD dan Pemkot Balikpapan 
akan bersama-sama mengawasi kedua belah pihak 
untuk menuntaskan masalah banjir yang merendam 
7 perumahan warga.

Namun, dalam menuntaskan permasalan itu kedua 
belah pihak perumahan diberikan deadline selama satu 
pekan yang terhitung mulai besok, Rabu (19/7/2023). “Ka-
lau itu tidak ada langkah-langkah yang diambil oleh kedua 
belah pihak, Pemerintah memutuskan akan mengevalua-
si izin-izin kedua belah pihak pengembang,” tambahnya.

Setelah masalah ini tuntas, lanjut dia akan ada re-

komendasi dari Disperkim kemudian ditunjukkan ke-
pada dinas teknis melalui PU yang akan merekomen-
dasikan untuk wajib membikin bendali.

“Kami minta tadi kesepakatan bahwa kedua belah 
pihak pengembang ini masing-masing ada bendali yang 
akan dibangun,” ujar Sabaruddin lagi.

Sabaruddin menegaskan, polemik di Griya Permata 
Asri dan Daun Village ini harus menjadi contoh bagi 
pengembang lainya di Kota Balikpapan.  “Karena ke-
banyakan pengembang mengaplikasikan bendali tapi 
dilapangan tidak sesuai hasil, nah ini kami evaluasi 
peringatan kepada semua pengembang,” tutupnya. 
(aDV/DPrDBalikpapan/Bom)

Wakil Ketua ii dan sekaligus Koordinator Komisi iii DPrD Balikpapan, Sabaruddin Panrecale saat meninjau lokasi perumahan 
griya Permata asri (gPa) di rT 52 Kelurahan gunung Bahagia, Balikpapan Selatan.

DPRD Tinjau Lokasi 7 Rumah yang Terendam di GPA  
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TenggarOng - Sebanyak 20 
warga Kutai Kartanegara (Kukar), 
akan menjalani proses pendidikan 
di Universitas Telkom, yang berada 
di Bandung, Jawa Barat (Jabar). 
Setelah menjalin kerjasama dalam 
bentuk Memorandum of Under-
standing (MoU), dengan salah satu 
universitas swasta terbaik di Band-
ung tersebut.

Perjanjian Kerjasama (PKS) sendi-
ri ditandatangani langsung Sek-
retaris Kabupaten (Sekkab) Kukar, 
Sunggono. Setelah MoU disetujui 
oleh Bupati Kukar, Edi Damansyah, 
belum lama ini. Di mana pelajar asal 
Kukar yang telah menyelesaikan 
pendidikan di bangku Sekolah Me-
nengah Atas (SMA) dan sederajat, 
untuk menjalani program studi S-1 
Informatika, Program Studi S-1 
Teknik Telekomunilasi, dan Pro-
gram Studi S-1 Sistem Informasi. 

“Turunan dari MoU tersebut salah 
satunya dalam bidang SDM Infor-
matika, dalam bentuk beasiswa 
kerja sama tematik, sebagai salah 

satu program dari Beasiswa Kukar 
Idaman,” ucap Dendy Irwan Fahriza, 
kabag Kesra Kukar.

Lebih lanjut, Dendy mengatakan 
bahwa bantuan dana pendidikan 
ini bersifat Beasiswa Tuntas 8 se-
mester atau 4 tahun. Dan Kukar 
akan membiayai seluruh keperluan 
pendidikan 20 warga Kukar, sela-
ma menjalani pendidikan disana. Di 
antaranya, uang pendaftaran, uang 
Partisipasi Penyelenggaraan Pen-
didikan (UP3), Sumbangan Dana 
Pengembangan Pendidikan (SDP2), 
Biaya Penyelenggaraan Pendidikan 
(BPP), Biaya Layanan Kesehatan.

Tidak hanya itu, Pemkab Kukar 
pun akan menanggung biaya hidup 
berupa uang saku per bulan, uang 
makan per bulan, dan biaya tempat 
tinggal. Dengan rincian untuk Pro-
di S-1 Informatika senilai Rp 230,6 
juta, Prodi S-1 Teknik Telekomunika-
si Rp 206,6 juta dan Prodi S-1 Sistem 
Informasi Rp 217,6 juta. 

“Meliputi biaya pendidikan dan 
biaya hidup, seperti uang makan, 

uang saku dan tempat tinggal di 
asrama,” lanjutnya.

Proses penjaringan pun sudah 
dilakukan sejak medio Juni 2023 
lalu. Di mana sosialisasi Beasiswa 
Tuntas khusus di Universitas Telkom 
ini sudah disosialisasikan sejak bulan 
Mei 2023, di 20 kecamatan di Kukar. 

“Insya Allah, lulusan dari bea-
siswa kerjasama ini akan direkrut 
oleh Diskominfo Kukar melalui open 
rekrutmen,” tutupnya.

Terpisah, Sekkab Kukar, Sunggo-
no, mengatakan penandatanganan 
beasiswa tematik ini bertujuan un-
tuk meningkatkan Tri Dharma Per-
guruan Tinggi. Yakni untuk menun-
jang keberhasilan pengembangan 
dan peningkatan pembangunan 
daerah. Disamping untuk mening-
katkan daya saing Sumber Daya 
Manusia (SDM) Kukar.

“Mudah-mudahan nanti pada 
saatnya mereka ini bisa memenuhi 
kebutuhan SDM di bidang teknologi 
dan informatika yang ada di Kabu-
paten Kukar,” pungkasnya. (adv/afi)

ISTIMEWA

Kabag Kesra Setkab Kukar, Dendy irwan Fahriza.

Gandeng Universitas Telkom, Pemkab 
Siapkan 20 Beasiswa Kukar Idaman
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TenggarOng - Dalam menun-
jang sektor pertanian di Kutai Kar-
tanegara (Kukar), Dinas Pertanian 
dan Peternakan (Distanak) Kukar 
juga menggenjot pembangunan 
sistem irigasi. Ini menjadi salah 
satu faktor penting, memastikan 
ketersediaan air selalu ada. Juga 
saat memasuki musim kemarau.

Dalam rencana strategis (rens-
tra) yang disusun dan dituangkan 
dalam Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 
Kukar 2021-2026, total 69 kilometer 
panjang saluran irigasi yang diban-
gun dan direhabilitasi. Terutama di 
5 kawasan utama pengembangan 
pertanian Kukar.

Untuk tahun 2023, ada sepanjang 
11 km jaringan irigasi yang diban-
gun dan direhabilitasi, meski dalam 
renstra ditarget sepanjang 20 km. 
Dengan nominal anggaran yang di-
siapkan oleh Distanak Kukar berki-
sar Rp 17 miliar. Sementara untuk 
tahun 2022 kemarin, Distanak Kukar 
berhasil membangun dan mereha-
bilitasi 17 km dari target 14,6 km. 
Anggaran yang berhasil diserap 
sebesar Rp 12 miliar.

“Tahun ini karena keterbatasan 
(anggaran), hanya 11 km dari se-
harusnya target kami 20 km. Tapi 
target kekurangan akan kami kejar 
di 2024,” ungkap Kepala Bidang (Ka-
bid) Sarana dan Prasarana (Sapras) 
Distanak Kukar, Muhammad Rifani.

Jaringan irigasi yang disasar pun, 
dikatakan oleh Rifani dibatasi un-
tuk irigasi tersier. Sementara untuk 
irigasi sekunder atau besar irigasi 
menengah akan dikerjakan oleh Di-
nas Pekerjaan Umum (DPU) Kukar.

Nantinya akan menyambung salu-
ran irigasi yang berada di 5 kawasan 
utama pertanian. Masing-masing ka-
wasan Kecamatan Sebulu-Muara Ka-
man di Desa Sumber Sari, Manunggal 
Jaya, Cipari Makmur, Sidomukti, Panca 
Jaya, dan Bunga Jadi. Luas pertani-
annya mencapai 1.520 hektare (ha). 
Kawasan Kecamatan Tenggarong-Loa 
Kulu di Bukit Biru, Jahab, Jembayan, 
Sumber Sari, Sepakat, Ponoragan, dan 
Rempanga. Luas lahannya 1.216 ha.

Kawasan di Kecamatan Marang-
kayu meliputi Desa Santan Ulu, 
Semangko, dan Sebuntal dengan 
luas 1.082 ha. Kawasan Kecamatan 
Tenggarong Seberang 1 meliputi 
Desa Bangun Rejo, Karang Tung-
gal, Manunggal Jaya, Bukit Raya, 
Loa Lepu, Teluk Dalam, Loa Ulung, 

dan Embalut. Dengan luas lahannya 
sekitar 1.650 ha.

Terakhir, di kawasan Kecamatan 
Tenggarong Seberang 2 meliputi 
Desa Kertabuana, Buana Jaya, Bukit 
Pariaman, Sukamaju, dan Separi den-
gan luas lahan pertanian 2.160 ha.

“Jadi itu kawasan dengan ham-
paran diatas 1.000 ha. Jadi lima 
kawasan itu luasnya 8.000 ha lebih,” 
lanjut Rifani.

Namun setelah dibangun dan di-
rehabilitasi, jaringan irigasi tersebut 
diharapkan bisa dirawat oleh para 
gabungan kelompok tani (gapok-
tan) di masing-masing kawasan. 
Sehingga masing-masing gapoktan 
bisa merawatnya secara swadaya.

“(Pembangunan) dalam rangka 
peningkatan produksi. Jadi pada 
dasarnya sebagian besar sawah itu 
kan tadah hujan, nah jadi kita mau 
atur airnya supaya kebutuhan air 
baku terhadap pertanian padi sawah 
bisa terpenuhi,” tutupnya. (adv/afi) 

Dukung Sektor Pertanian, Distanak Kukar 
Bangun 69 Km Jaringan Irigasi Pertanian

RAfi’i/MediA KALTiM

Kabid Sapras Distanak Kukar, mu-
hammad rifani
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TanJung reDeB - Selama 8 ta-
hun terakhir, produksi padi di Bumi 
Batiwakkal cenderung tidak stabil. 
Akan tetapi, masih mendekati tar-
get Dinas Pertanian dan Peternakan 
(Distanak) Berau.

Kepala Bidang Pertanian Dis-
tanak Berau, Sulfikfil menerangkan, 
meski produksi padi fluktuatif, per-
bedaan jumlah tonase per tahun 
tidak terlalu jauh berbeda. Terlebih 
perbandingan tersebut sangat tipis 
dari target yang ditetapkan, yakni 
sejumlah 3,26 ton per hektare tiap 
tahunnya.

Dia memaparkan, tahun 2016 lalu 
produksi padi di Berau mencapai 
4,1 ton per hektare. Tahun 2017 
meningkat lagi dan mencapai 4,59 
ton per hektare. Tetapi, pada 2018, 
menurun mencapai 3,25 ton per 
hektare.

Tahun 2019 naik ke angka 3,76 
ton hektare. Kemudian naik kembali 
pada tiga tahun terakhir, yakni pada 
2020 sekitar 3,76 ton per hektare, 
2021 3,87 ton per hektare dan tahun 
2022 sekira 3,90 ton per hektare.

“Angka tersebut adalah ang-
ka yang telah dirilis Badan Pusat 
Statistik (BPS), angka ini juga mer-
upakan kerja sama pendataan be-
berapa pihak di lapangan,” jelasnya.

Untuk wilayah terluas pengem-
bangan tanaman padi di Kabupaten 
Berau berada di Kampung Buyung-
Buyung, Kampung Labanan Jaya 
dan Kampung Semurut. 

“Selain itu ada Tasuk, Merancang 
Ulu, Merancang Ilir dan Melati Jaya. 
Itulah sentra-sentra padi yang ada 
di Kabupaten Berau,” paparnya. 

Perbedaan jumlah produksi dari 
tahun ke tahun itu terjadi karena 

berbagai faktor. Seperti tinggin-
ya serangan hama dan penyakit, 
meningkatnya populasi hewan 
pengerat seperti tikus, juga pupuk 
subsidi dari pemerintah yang dihi-
bahkan secara terbatas.

Terkait pupuk subsidi, dirinya 
menjelaskan tidak semua lahan 
pertanian yang ditanami pangan 
tercukupi oleh bantuan pupuk terse-
but. Apalagi harga pupuk terma-
suk pestisida melonjak drastis atau 
meningkat dua kali lipat dari harga 
normal. 

“Itu yang menyebabkan produk-
si padi tidak sesuai dengan tar-
get yang kami harapkan. Tapi se-
tiap tahun, kami selalu berusaha 
agar produksi padi tersebut terus 
meningkat. Kami pun akan terus 
berusaha membantu para petani,” 
tandasnya. (dez)

ISTIMEWA

Produksi padi di Berau tidak stabil akibat harga pupuk meroket.

8 Tahun Terakhir, Produksi Padi di Berau Cenderung Fluktuatif
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BaliKPaPan - Jembatan Tem-
pat Pendaratan Ikan (TPI) di pasar 
Klandasan, Balikpapan Kota am-
bruk usai di hantam ombak besar 
pada Selasa (18/7/2023) malam 
sekitar pukul 23.45 Wita. 

Jembatan ini selain menjadi an-
dalan para nelayan juga akses lalu 
lalang jalan warga perumahan yang 
tinggal di pesisir pantai Klandasan. 

Salah seorang warga, Ilyas men-
gatakan, selama beberapa hari ini 
gelombang besar menghantui ru-
mah-rumah warga pesisir pantai. 

Bahkan tak jarang warga bergantian 
berjaga-jaga apabila terjadi hal yang 
tak diinginkan. 

“Memang beberapa hari ini ge-
lombang besar. Sampai bawah 
rumah itu terasa goyang,” ujarnya, 
Rabu (19/7/2023). 

Lebih lanjut Ilyas menjelaskan, 
jembatan yang lebih menjorok ke 
tengah pantai pun sudah tak kuat 
lagi menahan gelombang besar. 
Hingga akhirnya ambruk akibat 
terjangan ombak. 

“Ya, karna gelombang besar dan 

jembatan sudah nggak kuat lagi 
kan. Nggak bisa dipake lagi sama 
nelayan,” jelasnya. 

Sementara warga pun harus ber-
hati-hati bila melintasi sisa jem-
batan yang masih berdiri. “Ya tetep 
aja warga lewat situ. Nggak ada 
jalan lain lagi,” tambahnya. 

Seperti diketahui, gelombang be-
sar dan agin kencang yang melanda 
perairan Balikpapan dan sekitarn-
ya ini disebabkan oleh musim an-
gin selatan. (bom)

Jembatan TPI Klandasan Ambruk Dihantam Ombak Besar 
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PaSer - Satuan Reserse Narko-
tika, Psikotropika dan Obat Berba-
haya (Satresnarkoba) Polres Paser 
membekuk pria berinisial JJ (31) 
yang diduga mengedarkan obat 
keras tanpa izin bermerek Yarindo 
kepada masyarakat.

JJ diamankan petugas ketika dia 
sedang berada di rumahnya, di Desa 
Suliliran Baru, Kecamatan Paser 
Belengkong, Kamis (13/7/2023). 
Kasatresnarkoba Polres Paser AKP 
Suradi menerangkan, obat keras 
merek Yarindo dipesan tersangka 
dari seorang bandar di Jakarta.

Transaksi obat keras dilakukan se-
cara online yang kemudian dikirim-
kan ke alamat JJ melalui ekspedisi. 
“Pelaku membeli secara online, ba-
rangnya berasal dari Jakarta,” ujar 
Suradi, Rabu (19/7/2023).

Saat diinterogasi, pelaku menga-
ku sudah cukup sering memasok 
untuk kemudian mengedarkan 
kembali obat keras tersebut. Pola 
yang dilakukannya pun tetap sama, 

memesan secara online, kemudian 
mengedarkannya kembali.

“Ternyata pelaku merupakan tar-
get operasi. Informasi didapatkan 
dari masyarakat bahwa pelaku 
melakukan penjualan obat keras 
tanpa izin,” terangnya.

Modus pemasokan obat-obat 
keras tersebut dengan cara men-
empelkan label obat ternak untuk 
mengelaburi jasa pengiriman guna 
menyamarkan kecurigaan. Namun 
diketahui pelaku tidak sedang 
berternak.

“Saat pelaku diamankan juga 
ngakunya obat tersebut digunakan 
untuk ayam. Dilabel tertulis obat 
untuk ayam, padahal tidak memeli-
hara ayam. Kita juga sudah lakukan 
penggeledahan di rumahnya,” ung-
kap Suradi.

Dalam penyergapan tersangka, 
petugas turut mengamankan ribuan 
butir pil Yarindo siap edar. Obat-
obatan tersebut kini disita sebagai 
barang bukti kasus ini. Adapun jum-

lah batang bukti yang diamankan 
mencapai 2 ribu butir.

Selain itu petugas turut men-
gamankan barang bukti lainnya be-
rupa handphone dan sejumlah uang 
hasil penjualan. Kepada penyidik, JJ 
mengaku menjual obat keras terse-
but seharga 7 ribu sampai 10 ribu 
per butir. Dalam praktik peredaran-
nya, tersangka menyasar kalangan 
pelajar.

“Dari keterangan pelaku, ribuan 
butir obat keras ini bisa habis ia jual 
sampai dengan waktu satu bulan,” 
tuturnya.

Dalam kasus ini, JJ dijerat dengan 
Pasal 197 Undang Undang (UU) RI 
Nomor 36 tahun 2009, sebagaima-
na telah diubah dalam UU RI Nomor 
11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja 
atau Pasal 196 UU RI Nomor 36 
tahun 2009 tentang kesehatan. 

“Apabila terbukti, JJ bisa dike-
nakan sanksi pidana kurungan 
penjara selama 10 tahun,” pung-
kasnya. (bs)

Kasatresnarkoba Polres Paser aKP Suradi. 

Polisi Tangkap Pengedar Obat Keras di Paser
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PPu - APBD Penajam Paser Utara 
(PPU) direncanakan sebesar Rp 1,6 
triliun. Hal itu sesuai dengan yang 
disusun Pemkab PPU dalam Ran-
cangan Kebijakan Umum Anggaran 
(KUA) dan Prioritas dan Plafon Ang-
garan Sementara (PPAS).

Rancangan itu telah disampaikan 
secara terbuka dalam rapat pari-
purna penyampaian dokumen ran-
cangan KUA-PPAS Tahun Anggaran 
2024 di DPRD, Selasa (18/7/2024) 
kemarin. Bupati PPU Hamdam 
menuturkan proyeksi ini hasil dari 
penysusunan oleh Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) PPU 
dengan memperhatikan Rancan-
gan Rencana Pembangunan Jang-
ka Menengah (RPJM).

“Kami sudah sampaikan KUA-
PPAS APBD 2024 ke DPRD. APBD 
tahun Anggaran 2024 ditetapkan 
sebesar Rp1.6 triliun lebih,  ter-

diri dari pendapatan asli daerah, 
dana perimbangan dan lain-lain 
pendapatan yang sah,” katanya, 
Rabu (19/7/2023). 

Hamdam menjelaskan, Rancan-
gan KUA dan PPAS APBD 2024 ini 
disusun dengan mengacu pada 
Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 
130 Tahun 2022 tentang Rincian 
APBD Tahun Anggaran 2023. Da-
lam dokumen tersebut, diuraikan 
target pendapatan di APBD Tahun 
Anggaran 2024 ditetapkan sebesar 
Rp1.665.248.134.606,00  dan total 
belanja yang direncanakan menca-
pai Rp1.609.617.458.966.

Adapun total belanja yang diren-
canakan itu terdiri dari belanja oper-
asi, belanja modal, belanja tidak ter-
duga dan belanja transfer. Di mana 
terdapat selisih antara pendapatan 
dan belanja tersebut, sebesar Rp 
55,63 miliar lebih.  

“Selisih pendapatan dan belanja 
tersebut, akan kami gunakan un-
tuk membayar kewajiban pokok 
pinjaman kepada PT Sarana Multi 
Infrastruktur atau SMI (Persero),” 
ungkap Hamdam.

Ia berharap, agar dokumen ran-
cangan KUA-PPAS APBD 2024 ini 
dapat segera dibahas oleh Badan 
Anggaran (Banggar) DPRD dan 
TAPD PPU. Sehingga dapat ditetap-
kan menjadi Peraturan Daerah (Per-
da) tentang APBD PPU tahun 2024. 

“Saya mengajak seluruh pihak 
untuk bersama-sama mengawal 
dan melaksanakan pembangunan 
sesuai dengan rencana yang tel-
ah ditetapkan. Mudah-mudahan 
pembahasan APBD bisa disele-
saikan tepat waktu. Karena ses-
uai ketentuan Kemendagri batas 
penetapan APBD sampai akhir 
November,” tutupnya. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPu hamdam Pongrewa saat penyampaian dokumen Kua-PPaS aPBD 2024 di rapat paripurna DPrD, Selasa 
(18/7/2023). 

APBD PPU 2024 Diproyeksi Rp 1,6 Triliun, Bupati Minta Segera Dibahas
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PPu - Pelantikan Bunda Literasi 
mendapat respon baik dari Anggota 
Komisi I DPRD Penajam Paser Utara 
(PPU), Muhammad Bijak Ilhamdani. 
Dengan adanya bunda literasi ini, 
diharapkan dapat meningkatkan 
kembali minat baca di kalangan 
masyarakat PPU khususnya.

Seperti diketahui, kenyataannya 
minat baca saat ini masih sangat 
minim di kalangan masyarakat. Hal 
inilah yang harus menjadi fokus 
masalah yang perlu diselesaikan 
bersama.

“Hadirnya Bunda Literasi ini, 
Kami sangat menginginkan adan-
ya dorongan khusus minat baca 
di kalangan masyarakat,” ujar pria 
yang akrab disapa Bijak, Rabu 

(19/7/2023). 
Dalam hal ini terkhusus anak-anak 

usia dini, yang diketahui lebih ban-
yak bermain gawai dari pada memb-
aca. Meski masih ada kebaikannya, 
satu sisi pengunaan berlebih juga 
memberikan dampak buruk.

“Alangkah baiknya dorongan ini 
di mulai dari orang terdekat dahu-
lu, contohnya Ibu atau Bapak di 
rumah. Dengan pola mengatur wak-
tu bermain anak terhadap gadget,” 
ungkapnya. 

Di luar dari itu, hadirnya Bunda Lit-
erasi ini bukan hanya  untuk beker-
ja sendiri untuk mendorong minat 
baca tersebut. Akan tetapi perlunya 
juga kerjasama antar instansi ter-
kait seperti Dinas Perpustakan dan 

Arsip Daerah (Dispusip) PPU. 
“Hadirnya bunda literasi ini secara 

khusus dinas terkait harus mulai 
bergerak untuk menjalin  kerjasa-
ma, agar dapat membentuk suatu 
program demi meningkatkan minat 
baca PPU,” jelas Bijak. 

Tugas berat pun menanti Bunda 
Literasi, agar kiranya dapat meru-
bah mindset terhadap masyarakat 
khususnya usia dini dalam peng-
gunaan gadget berlebihan. “Agar 
kiranya bunda literasi dapat mer-
ubah mindset usia dini terhadap 
penggunaan gadget berlebihan 
dengan melakukan sosialisasi ke 
sekolah-sekolah, dan Kami pun 
menunggu program-program dari 
bunda literasi ini,” tutupnya. (nrd)

DEDDY/RADARMEDIA

anggota Komisi i DPrD PPu, muhammad Bijak ilhamdani. 

Hadirnya Bunda Literasi PPU Diharapkan Tingkatkan Minat Baca
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PPu – Universitas Balikpapan 
(Uniba) menunjukkan antusiasme 
tinggi dengan mengirimkan seban-
yak 240 mahasiswa Kuliah Kerja 
Nyata (KKN) yang akan berfokus di 
Penajam Paser Utara (PPU). 

Langkah ini diambil Uniba sebagai 
bagian dari upaya mereka dalam 
mengawal pembangunan Ibu Kota 
Nusantara (IKN) dan PPU sebagai 
Serambi Nusantara.

Rektor Uniba, Manaseh, menya-
takan bahwa kehadiran mahasiswa 
KKN ini akan membantu dalam 
pelaksanaan program PPU, baik 
dari segi pembangunan maupun 
pelaksanaan program kerja yang 
telah disiapkan oleh masing-mas-
ing mahasiswa sesuai dengan ju-
rusannya.

“Ini adalah wujud komitmen kita 
bersama dengan Pemerintah PPU 
dalam mengawal pembangunan 
dan pendirian Serambi Nusan-

tara di PPU,” ujarnya pada Selasa 
(18/7/2023).

Uniba berharap bahwa maha-
siswa KKN yang hadir di PPU akan 
menerapkan ilmu yang mereka mi-
liki dan mendedikasikan diri mere-
ka untuk menjadi bermanfaat bagi 
masyarakat. Tujuan utama mereka 
adalah ikut serta dalam mensuk-
seskan program pemerintah, ter-

utama dalam mengawal PPU se-
bagai Serambi Nusantara dan IKN 
Nusantara.

“Tentunya, harapan kita adalah 
agar mahasiswa KKN dapat mem-
berikan manfaat yang nyata bagi 
masyarakat, dan yang terpenting 
adalah bentuk kontribusi kita dalam 
mengawal PPU sebagai Serambi 
Nusantara,” tegasnya. (nrD)

240 Mahasiswa Uniba KKN di PPU, Program 
Kerja Dukung Serambi Nusantara

DEDDY/RADARMEDIA

Foto rektor dan jajarannya bersama Bupati PPu, hamdam.
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SamarinDa - Tiga pria berinisial 
AK (28), AB (22), dan IC (22) berha-
sil tertangkap basah saat hendak 
melancarkan aksi pencurian di se-
buah gedung kosong bekas tempat 
karaoke di Jalan RE Martadinata, 
Kelurahan Teluk Lerong Ilir. 

Aksi pencuri terpaksa terhenti ke-
tika seorang karyawan yang ingin 
memeriksa kondisi gedung secara 
tiba-tiba mengejutkan mereka pada 
Selasa (18/7/2023).

Insiden ini berawal ketika salah 
seorang karyawan mendatangi ge-
dung yang akan direnovasi tersebut 
untuk memeriksa kondisinya. 

Namun, ketika ia membuka pin-
tu, ia mendengar suara kaki ber-
lari di dalam gedung. Penasaran, 
karyawan tersebut langsung masuk 

ke dalam gedung untuk memeriksa 
keadaan di dalamnya. Setelah ti-
dak menemukan apapun, karyawan 
tersebut keluar dari gedung.

Namun, kejadian menjadi sema-
kin aneh ketika seorang karyawan 
melihat sepasang mata muncul 
melalui jendela lantai dua ge-
dung tersebut. Untuk memastikan 
keadaan, karyawan tersebut segera 
menghubungi unit Patroli Beat 110 
Polresta Samarinda untuk melaku-
kan pemeriksaan.

“Kami tengah berpatroli dan men-
duga ada keributan,” kata Danru Beat 
6 Patroli 110 Polresta Samarinda, 
Briptu imam Arif saat dikonfirmasi.

Setelah memasuki gedung, petu-
gas polisi berhasil menemukan ke-
tiga pria tersebut bersembunyi di 

atas plafon lantai tiga. Selain itu, 
mereka juga menemukan sejum-
lah kabel listrik dan pengeras suara 
yang siap dicuri oleh ketiga pelaku 
yang berusaha melarikan diri.

“Kami melakukan pemeriksaan 
awal dan tidak menemukan mere-
ka, ternyata mereka bersembunyi di 
plafon lantai tiga,” ungkapnya.

Ketiga pria tersebut kemudian di-
tangkap polisi dan dibawa ke luar 
gedung. Berita tentang kejadian ini 
menyebar ke masyarakat sekitar, 
yang juga merasa geram dengan 
perilaku para pelaku, hingga hampir 
terjadi amukan dari warga.

“Ketiganya langsung kami bawa ke 
Polsek Samarinda Ulu untuk proses 
lebih lanjut,” tambahnya.(vic)

Aksi Pencurian di Gedung Bekas Karaoke 
Samarinda Ulu Digagalkan Karyawan
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SamarinDa – Menjalin sila-
turahmi sekaligus kemitraan, Me-
najeman Media Kaltim Grup melak-
sanakan partnership trip ke Fugo 
Hotel Samarinda.

Hotel yang berada dibawah naun-
gan PT Govindo Utama ini, mulai 
beroperasi sejak Soft Opening, awal 
April lalu.

Punya keuntungan berada satu 
area dengan Big Mall Samarinda, 
menjadikan Fugo Hotel punya ban-
yak keunggulan. 

Diterima oleh Regional General 
Manager Fugo Hotel and Resort, 
Sugiharto didampingi Manager 
Operasional Eko Susanto, media 
Kaltim yang diwakili Founder Agus 
Susanto dan Manager Area Sama-
rinda, Adhi Abdhian, mendapat ke-
jutan hadiah kue hari jadi yang ke-3.

“Semoga terus berkembang men-
jadi media terdepan dan konsisten 
dengan layanan informasi digitaln-
ya,” ucap Sugiharto.

Pertemuan yang menjadi obrolan 
santai itu juga mengalir pada pem-
bahasan eksistensi media online.

Terkait kemitraan dengan media 
online, managemen Fugo menyadari 
pola itu bisa saling menguntungkan 
mengingat eksistensi media online, 
terdukung dengan keunggulan dan 
traffick pembaca yang beragam.

“Fugo adalah brand baru di Sama-
rinda. Potensinya berkembangnya 
cukup besar. Kami melihat peran ke-
mitraan media penting untuk men-
gangkat keunggulan hotel. Apalagi 
seperti Media Kaltim yang konsis-
ten dijalur digital,” tambahnya.

“Pola informasi sekarang lebih 
ringkas dan fleksibel. Media main-
stream trendnya mulai bergeser 
pada pola digital yang semuanya 
bisa diakses smartphone. Itulah 
yang menjadi kekuatan Media 
Kaltim. Selain tentu saja meleng-
kapi SDM profesional diseluruh 
daerah,” ucap Founder Media Kaltim 
Agus Susanto.

Manager Operasional Eko Susan-
to menyebut, selama ini Fugo kerap 
menjalin informasi dan kerjasama 
dengan beberapa media yang di-
anggap sesuai dengan kebutuhan 

korporasi.  
Diketahui, FUGO Hotel Samarinda 

merupakan unit usaha PT Govindo 
Utama kedua setelah FUGO Hotel 
Banjarmasin. Hadir dilevel bintang 
4, pelayanan FUGO Hotel sama den-
gan bintang 5.

Total 245 kamar mendukung op-
erasional hotel yang sangat me-
nonjolkan nuansa kearifan local 
pada desainnya. Meski pada saat 
ini, baru 150 kamar yang dibuka 
untuk umum.

FUGO Hotel juga diperkuat fasil-
itas pendukung seperti kolam re-
nang dengan view terbaik mengh-
adap sungai Mahakam, 9 meeting 
room, ballroom, gym, hingga Man-
dalaya restaurant dengan konsep 
menu around the world.

“Masih proses persiapan total ka-
mar sekaligus fasilitas pendukung 
lainnya seperti ballroom dan gym. 
Rencananya grand opening akan 
kita gelar akhir tahun ini,” tambah 
Eko Susanto. (rs1)

Partnership Trip, Fugo Hotel Ucapkan 
Selamat Hari Jadi ke-3 Media Kaltim
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JaKarTa - Anggota DPR RI dari 
Fraksi Partai Demokrat, Irwan, 
meraih penghargaan Tokoh Peduli 
Daerah dalam Teropong Parlemen 
Award 2023. Ajang ini diselengga-
rakan oleh portal berita Teropong 
Senayan. 

Penghargaan diberikan kepada 
Irwan karena kontribusinya dalam 
mendorong pembangunan infras-
truktur dan perhubungan di daer-
ahnya, Kalimantan Timur. Irwan 
terpilih dalam kategori ini karena 
dinilai memenuhi 3 indikator pe-
nilaian, yaitu memiliki ketokohan 
kuat di daerah, memperjuangkan 
penyelesaian persoalan di daerah, 
dan menjembatani kebutuhan daer-
ah dan pusat. 

Saat dimintai tanggapannya atas 
penghargaan ini, Irwan mengaku 
bersyukur. “Alhamdulillah hari ini 
saya mendapatkan penghargaan 
sebagai Tokoh Peduli Daerah, 
Teropong Parlemen Award 2023. 
Tentu ini mengharukan, meng-
ingat ada reward dan apresiasi 
dan lembaga Teropong Senayan 
yang biasa memberikan reward 
dan penghargaan kepada anggo-
ta DPR yang memang dianggap 
memenuhi syarat sesuai kategori,” 
ujar Irwan dalam keterangan tertu-
lisnya, Rabu (19/7/2023).

Irwan menambahkan bahwa se-
lama ini dia memang menghibah-
kan pikiran, suara, dan tindakan 
untuk Kalimantan Timur. Dia ingin 
daerahnya sejajar dengan provin-
si-provinsi lainnya, khususnya di 
Pulau Jawa, terutama dalam hal 
pembangunan daerah.

“Tentu ini sangat spesial dan 
mengharukan bagi saya karena 
mengingat selama ini saya me-
mang menghibahkan pikiran 
suara dan tindakan saya untuk 
Kaltim. Saya ingin Kaltim sejajar 
dengan provinsi-provinsi lainnya, 
khususnya di pulau Jawa. Sejajar 
ini terutama dalam hal pembangu-
nan daerah,” jelasnya

“Dan Alhamdulillah selama 4 ta-
hun ini kita berhasil mendorong alo-
kasi anggaran terutama APBN yang 

signifikan baik secara persentase 
dan besaran angka jika dibanding-
kan dengan tahun-tahun sebelum-
nya,” sambung Anggota Komisi V 
DPR RI ini.

Irwan juga berharap penghar-
gaan ini bisa menjadi inspirasi 
bagi generasi muda di Kalimantan 
Timur. “Mudah-mudahan ini bisa 
menjadi panutan bagi generasi 
muda di Kaltim bahwa kalau kita 
punya gagasan, ide, dan integritas 
maka kita bisa memberi manfaat 
lebih untuk bangsa juga daerah 
kita,” pungkas politikus kelahiran 
Kutai Timur. 

Sebagai informasi, Teropong Par-
lemen Award adalah ajang penghar-
gaan yang digelar oleh portal beri-
ta Teropong Senayan kepada para 
tokoh dan lembaga yang berkon-
tribusi dalam reformasi parlemen 
dan demokrasi di Indonesia. Peng-
hargaan ini diselenggarakan setiap 
tahun sejak 2019 dengan berbagai 
kategori, seperti Tokoh Reformasi 
Parlemen, Parliamentarian of the 
Year, Fraksi Teraspiratif, dan Inspir-
ing Journey.

Pada tahun 2023, ketua dewan 
juri Teropong Parlemen Award 
adalah Hendri Satrio, yang dikenal 
luas sebagai dosen dan pengamat 

politik Indonesia. Dia juga pendiri 
dan komisaris Lembaga Survei 
KedaiKOPI. 

Sebelumnya, dalam karir poli-
tiknya sebagai Anggota DPR RI, 
Irwan juga telah menerima be-
berapa penghargaan. Berikut di 
antaranya: 

- Legislator Pendatang Baru Ter-
aktif dalam KWP Award 2021 yang 
diselenggarakan oleh Komunitas 
Wartawan Parlemen pada Desem-
ber 2021. Penghargaan ini diberi-
kan karena Irwan aktif menyuara-
kan dan memperjuangkan aspirasi 
rakyat, khususnya di bidang infras-
truktur dan perhubungan.

- Making News Person 2021 da-
lam ajang Indonesia News Maker 
Award 2021 yang diselenggarakan 
oleh Indonesia News Maker Insti-
tute pada Maret 2021. Penghargaan 
ini diberikan karena Irwan sering 
menjadi sorotan media massa kare-
na kinerja dan prestasinya sebagai 
anggota DPR RI.

- Penghargaan sebagai pejuang 
etika lembaga dari MKD Awards 
2022. Penghargaan tersebut diber-
ikan DPR RI melalui Mahkamah 
Kehormatan Dewan kepada 27 dari 
575 anggota DPR RI.(eky/rls)

Irwan Fecho Terima Penghargaan 
sebagai Tokoh Peduli Daerah 

Piagam Penghargaan anggota DPr ri, irwan, Sebagai Tokoh Peduli Daerah.
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